
Auf die Anfrage des Stv. Halberstadt betreffend der künftigen Busverbindung nach 
Drolshagen/Olpe teilt Bürgermeister Halbe mit, dass es Gespräche mit der Stadt Drolshagen 
gegeben habe und auch die Stadt Drolshagen sich intensiv für eine durchgehende Busverbindung 
einsetze.  


